学校通信 No.4

6月

令和3年(2021年)6月1日 宝塚市立安倉北小学校

将来を見据えた子どもたちへ

学校長 平井 仁司

1 学期も折り返し点となりました。今年は観測史上最も早い梅雨入りとなり、大雨警報による にいます。
脚寺体校もありました。
また、新型コロナ感染症に係る緊急事態宣言が 6 月 20 日まで延長さ れるなど、今後も予断を許さない状況が続くことが予想されます。すでにご予定をいただいて いたにもかかわらず、6 月の学校行事、学年行事も変更するなどで、保護者の方にはご迷惑を おかけしましたことをお詫び申し上げます。子どもたちが、安全に安心して学校生活を送るこ とを第一に考えておりますので、ご理解くださいますよう、お願いいたします。

子どもたちは学校という集団の中で自分に折り合いをつけ、1つ

のことに取り組んで

います。6年生は、運動会に向けて、フラッグの練習をしてい ました。「自分のこんな姿を創りたい」「みんなで一緒に取り組 む集団の姿を披露したい」という思いを持って、取り組んでい ます。その思いは、今までの先輩の姿から見て学び、培ってき た子どもの姿です。学習の中でも、自分を大事にすることは、 みんなのことを大事にすることにつながり、将来社会人になっ た時にも、この経験が生かされます。



[キャリア・パスポート]

キャリア・パスポートは、子どもたちが今の自分を見つめ、 その振り返りを積み重ねることで、自分の成長を実感できるた めのものです。おうちに持って帰った際には、ぜひ一言メッセ ージを添えてあげてください。



1人1台のタブレットが配布されました。今後、学校はもと より、家庭に持ち帰って活用する機会も出てきます。WI-FIに つなぐことでインターネットにも接続でき、活用の幅も広が り、一人ひとりが自分に合った学習を進めることができます。 反面、個人の使用となりますので、SNS 等、姿の見えないと ころでの誹謗中傷もおこり得る場にもなります。どこでも必ず 相手がいることを理解し、よりよい人間関係が作れるような活 用を進めてください。



〔タマネギの収穫〕

4 年生が、昨年植えたタマネギの収穫をしました。昨年の植 え付けの時には地域の方にお世話になり、見た目は細いネギを 1 本ずつ植えました。今日の収穫時には、大きいもので、直径 15cm を超えるものもありました。ここまで成長するまで、地 域の方に手入れをしていただき、収穫を迎えられました。お店 で見るものと違い、葉があり、根があり、土がついています。



「今日はオニオンスープにしてもらおう。」と子どもたちはとても楽しみにしていました。自分 の手で収穫したので、より身近に感じていました。いつも月にするものでも、食べるまでには、 生産・流通・調理等、たくさんの人の関わりと感謝を学ぶ機会になりました。

一人ひとりを大事にするために、今の喜び、1年後の喜び(成長)、5年後等、将来の自分の 姿を見通し、関わりを持つことが大切です。学校・保護者・地域がともに関わりながら、目先に とらわれず、「将来の社会人」を育てていくための学校を目指しています。

6日行事予定表

B	曜	行 事	B	曜	行 事
1	火	定時退勤日	16	水	
2	水		17	木	内科検診13:30~(3.4年)
3	木		18	金	□座再振替日
4	金		19	H	
5	土		20	Ш	
6	B		21	月	
7	月	全校朝会 □座振替日	22	义	ALT 定時退勤日
8	火	ALT 定時退勤日	23	水	クラブ活動
9	水		24	木	内科検診13:30~(1.2.5.6年) 避難訓練予備日
10	木		25	金	6年校外学習(廃線跡散策) 4年校外学習(末広公園)
11	金	プール清掃(職員)	26	±	
12	±		27		
13	B		28	月	3年校外学習(昆虫館)
14	月	プール清掃(予備)	29	火	代表委員会 定時退勤日
15	火	避難訓練 市内一斉パトロール 定時退勤日	30	水	2年校外学習(中山寺)
【7月 主な行事予定】 *変更もあります					
5	月	全校朝会	14	水	個人懇談
6	火	ALT	15	木	個人懇談 給食終了
8	木	大掃除	19	月	地区児童会

12 月 個人懇談

20 火 終業式 校舎工事開始

13 W ALT 個人懇談

緊急事態宣言延長に伴う学校行事について

新型コロナウィルスの緊急事態宣言が6月20日(日)まで延長されました。これに伴いまし て、19日(土)に予定しておりました運動会は2学期に体育参観として実施します。つきまして は、21日(月)、22日(火)は通授業となり、給食も実施します。また、校外学習については 宣言解除後に順次実施予定です。梅雨の時期にも入っていますので、雨による再度の延期も考えら |れます。詳細につきましては学年だよりや連絡帳でお知らせいたします。よろしくお願いします。

熱中症対策について

感染症の予防について

熱中症が気になる時期になりました。熱中症 対策について、帽子をかぶる、大きめの水筒を 持ってくるようお願いします。

体育においては、こまめな休けいと水分補給 を必ず行うようにしています。室内において は、適温になるように空調機を設定していま す。

学校においては、休み時間ごとの手洗い励行 やマスク着用の徹底、座席配置の工夫等、様々 な感染予防の対策を実施します。ご家庭におか れましても、毎日体温測定や健康観察をしてい ただき、発熱や咳等の体調不良の症状が見られ る場合は、無理をせず自宅にて休養をお願いし ます。